



Nomos



Paris 1919–1920: Frieden durch Recht?

Herausgegeben von Prof. Dr. Dr. h.c. Dr. h.c. Claus Kreß,
LL.M. (Cambridge)

2020, 98 S., brosch., 29,- €

ISBN 978-3-8487-7973-4

(Kölner Schriften zum Friedenssicherungsrecht –
Cologne Studies on International Peace and Security Law –
Études coloniales sur le droit de la paix et de la sécurité
internationale, Bd. 14)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7973-4

„Paris 1919-1920: Frieden durch Recht?“ – In diesem Band, der Essays aus den Federn des Historikers Marcus Payk, des Politikwissenschaftlers Herfried Münkler sowie der Rechtswissenschaftler Claus Kreß und Angelika Nußberger vereint, wird dieser Frage nicht „nur“ in ihrem unmittelbaren historischen Sinn nachgegangen. Vielmehr möchte der Band auch dazu anregen, die Frage der Verrechtlichung der internationalen Beziehungen von den Jahren 1919 und 1920 in Paris und der Zwischenkriegszeit aus auf Gegenwart und Zukunft der internationalen Beziehungen hin zu erweitern.

Denn die aktuelle Weltlage gibt dringenden Anlass dazu, darüber nachzudenken, ob der „behütende“ Einsatz für die Sicherung des Weltfriedens durch eine vergleichsweise starke weltumspannende Völkerrechtsordnung erhöht werden sollte.

Mit Beiträgen von

Marcus Payk, Angelika Nußberger, Claus Kreß und Herfried Münkler.

Bestell-Hotline (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. (+49)7221/2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



**Paris 1919–1920:
Frieden durch Recht?**

Edited by Prof. Dr. Dr. h.c. Dr. h.c. Claus Kreß, LL.M.
(Cambridge)

2020, 98 pp., pb., € 29.00

ISBN 978-3-8487-7973-4

*(Kölner Schriften zum Friedenssicherungsrecht –
Cologne Studies on International Peace and Security Law –
Études coloniales sur le droit de la paix et de la sécurité
internationale, vol. 14)*

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7973-4

„Paris 1919-1920: Peace through Law?“ – In this volume, which unites essays by the historian Marcus Payk, the political scientist Herfried Münkler and the international lawyers Claus Kreß and Angelika Nußberger, this question is considered not only in its historical context. In addition, the essays take the issue beyond the years of 1919 and 1920 and the Inter-War-Period and reflect on it in light of the present and possible future configuration(s) of the

international order. For, the current state of world politics urgently requires attention being given to the question whether more support is needed for the maintenance of a strong international legal order in the service of world peace.

With contributions by

Marcus Payk, Angelika Nußberger, Claus Kreß and Herfried Münkler.

Hotline for your order (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary